

## NOT SEHEN UND HANDELN

Stiften ist Ausdruck sozialer Verantwortung. Caritatives Engagement ist heute so wichtig wie nie. Das einst so sichere soziale Netz ist brüchig geworden. In gemeinsamer Verantwortung zu helfen, ist eine Aufgabe, der sich die Caritas-Stiftung mit aller Kraft widmet.

Die Saarbrücker Caritas-Stiftung für Menschen in Not will überall dort Hilfe leisten, wo dies am notwendigsten ist – bei den Schwächsten in unserer Gesellschaft.

Sie sind besonders angewiesen auf Menschen und Organisationen, die sich ihrer gesellschaftlichen Verantwortung und christlichen Nächstenliebe auch dann bewusst sind, wenn andere sich aus dieser Verantwortung zurückziehen.

**Setzen Sie ein Zeichen der Hoffnung!**



## HELFEN SIE MIT

Die Caritas-Stiftung braucht Sie als Freunde und Förderer, Stifterinnen und Stifter. Wir ermöglichen Ihnen dabei ein soziales Engagement, das sich auf lange Sicht auswirkt. Stiften heißt, Vermögen auf Dauer für einen bestimmten Zweck einzusetzen. Wer stiftet oder spendet, verschenkt, vererbt oder vermacht, genießt neben der gesellschaftlichen Anerkennung auch steuerliche Vorteile.

Ganz egal ob Bargeld, Wertpapiere, Immobilien oder andere Vermögensgegenstände, Zuwendungen an die Caritas-Stiftung sind für alle Beteiligten lohnend.

Mit dem „Gesetz zur weiteren Stärkung des bürgerschaftlichen Engagements“ rückwirkend zum 01.01.2007 hat sich der Spendenabzug sogar noch verbessert und vereinfacht.

Über konkrete Möglichkeiten im Rahmen von Zustiftungen und Stiftungsfonds informieren wir Sie gerne.

Unterstützen Sie die Projekte des Caritasverbandes für Saarbrücken und Umgebung e.V. mit einer Spende.

Jeder gespendete Betrag trägt dazu bei, dass die Aufgaben des Caritasverbandes auch weiterhin erfüllt werden können. Stiften kann jeder, der einen Geldbetrag übrig hat.

## SIE ERREICHEN UNS

wenn Sie nähere Informationen wünschen oder konkrete Fragen haben im **Haus der Caritas**.

### **Caritas-Stiftung Saarbrücken**

Johannisstr. 2 • 66111 Saarbrücken

Tel.: 06 81-30 90 60

Fax: 06 81-30 90 618

E-Mail: [franz@caritas-saarbruecken.de](mailto:franz@caritas-saarbruecken.de)

Internet: [www.caritas-saarbruecken.de](http://www.caritas-saarbruecken.de)

### **Ihre Gesprächspartner sind:**

Herr Johannes Simon, Caritasdirektor

Herr Stephan Franz

### **Bankverbindung:**

Pax Bank Trier

KtoNr: 3017 012 010

BLZ 37 06 01 93



 **Caritasverband  
für Saarbrücken  
u. Umgebung e.V.**

# Zukunft stiften

**Caritas-Stiftung Saarbrücken  
für Menschen in Not**

## DIE STIFTUNGSDIEE

Täglich begegnen uns in vielfältiger Weise Menschen die in Not geraten sind. Es sind Schicksale, die uns anrühren. Eine Vielzahl von jungen Menschen, Alleinerziehenden und Familien, älteren Menschen und Menschen mit Behinderung oder sonstigen Einschränkungen.

Sie sind oft mit der Bewältigung ihrer Notlagen überfordert und brauchen Rat und Hilfe.

Die Caritas bietet den Not leidenden Menschen nach Möglichkeit fachgerechte, konkrete Hilfen an. Mitmenschlichkeit und Nächstenliebe sind dabei Grundlagen für unsere Bemühungen. Unsere Caritas Mitarbeiter engagieren sich für Menschen in leiblicher und seelischer Not, sowie in sozial schwierigen Verhältnissen.

Ziel aller Caritasarbeit ist es, benachteiligte und schwache Menschen

- vor Ausgrenzung zu schützen
- für Gerechtigkeit und Chancengleichheit einzutreten
- vorhandene Selbsthilfekräfte zu stärken.

Mit der Saarbrücker Caritas-Stiftung können Sie auch in Zukunft gezielt helfen, Armut zu lindern und Notsituationen zu überwinden, damit die betroffenen Menschen in ihren schwierigen Lebenssituationen neue Hoffnung schöpfen und Solidarität erfahren können.



## WAS WIR TUN

Die Stiftung hilft

- bedürftigen Kindern
- stärkt Familien
- unterstützt Jugendliche
- sorgt für kranke und alte Menschen
- unterstützt Menschen mit Behinderung
- integriert Randgruppen

Sie steht für Hilfen, die direkt bei den sozial benachteiligten Menschen in unserer Region ankommen und baut auf unsere langjährigen Erfahrungen im Bereich der Caritas-Arbeit auf.

## WIE SIE UNS HELFEN KÖNNEN

Sie können die Caritas-Stiftung auf verschiedene Weise unterstützen:

- durch eine Zustiftung
- durch die Errichtung einer unselbständigen Stiftung
- durch eine Schenkung
- durch eine testamentarische Verfügung
- durch Sozial-Sponsoring
- durch eine Spende

Der Verwendungszweck kann dabei von Ihnen bestimmt und mit Ihrem Namen verbunden werden.

Fragen Sie uns!

Wir überlegen gemeinsam, welcher Weg für Sie der Richtige ist.

Bitte übersenden Sie mir weiterführende Informationen darüber, wie man sich am Aufbau der Stiftung engagieren kann.

Bitte rufen Sie mich an

Ich benötige folgende Informationen:

.....

.....

.....

.....

.....

.....

